



## Asegura Monreal que iniciativas de seguridad se apegarán a la legalidad

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, aseguró que las herramientas de inteligencia contempladas en las nuevas iniciativas del Ejecutivo en materia de seguridad pública, se van a apegar a la legalidad. “Estas nuevas leyes no solo se rigen para la protección de la persona, su dignidad, sus Derechos Humanos, sino que también implementan al máximo herramientas tecnológicas, científicas, digitales con apego a la legalidad, promoviendo la cooperación, la eficiencia, pero también la oportunidad de las conductas que pueden ser detectadas como delinquir”.

<https://drive.google.com/file/d/1OUC5jAhU8xVdh6dLq-V6NEAXJzftUrgD/view>